



BAPPEBTI

MINISTRY OF TRADE

News Title : Buka Akses Investasi Pasar Global - Pluang Luncurkan Produk Micro E-mini Nasdaq

Media Name : neraca.co.id

Journalist : Ahmad Nabhani

Publish Date : 21 September 2021

Tonality : Positive

News Page :

News Value : 2,250

Resources :

Ads Value : 750,000

Section/Rubrication : Industri

Topic : Micro E-Mini

Buka Akses Investasi Pasar Global - Pluang Luncurkan Produk Micro E-mini Nasdaq

Oleh: Ahmad Nabhani Selasa, 21/09/2021



BERITA TERKAIT

- Rugi Mahaka Radio Berhasil Ditekan 57,46%
- Kenaikan Harga Saham BEBS Pengaruh Pasar

HOME BURSA SAHAM JASA KEUANGAN INDUSTRI PERDAGANGAN EKONOMI MAKRO HUKUM BISNIS

NERACA

Jakarta – Tawarkan beragam pilihan investasi, Pluang, aplikasi investasi terkemuka yang menyediakan beragam investasi dalam satu aplikasi, bulan ini resmi menghadirkan produk baru yang memungkinkan pengguna berinvestasi di Micro E-mini Nasdaq 100 Index Futures, yaitu produk berjangka yang ditransaksikan pada Chicago Mercantile Exchange (CME). Informasi tersebut disampaikan perseroan dalam siaran persnya di Jakarta, kemarin.

Pluang menjadi aplikasi investasi pertama dan satu-satunya di Indonesia yang menawarkan produk tersebut kepada investor domestik, setelah sebelumnya menghadirkan Micro E-mini S&P 500 Index Futures pada November 2020. Co-Founder Pluang, Richard Chua mengatakan, melalui produk ini, investor berkesempatan untuk memperluas cakupan diversifikasi portofolio dan meraih cuan dari eksposur global.

Indeks Nasdaq 100 merupakan indeks yang melacak kinerja saham 100 perusahaan non-keuangan terbesar di bursa Nasdaq dan didominasi oleh perusahaan teknologi global terkemuka. Kini, Nasdaq 100 memiliki nilai kapitalisasi pasar saham sebesar US\$15 triliun. "Banyak pelanggan kami sudah mengetahui merek perusahaan teknologi seperti Microsoft (MSFT), Facebook (FB), Amazon (AMZN), Apple (AAPL) dan Alphabet (GOOG/GOOGL). Mereka sudah akrab dengan produk, merek, dan model bisnis mereka. Produk Indeks Nasdaq 100 kami sekarang memungkinkan para investor berinvestasi langsung ke dalamnya" imbuhnya.

Micro E-mini Nasdaq-100 Index Futures menjadi produk kedua Pluang yang memberikan kesempatan bagi investor dalam negeri untuk berinvestasi di pasar modal Amerika Serikat. Kehadiran Pluang Nasdaq-100 pun memberikan kesempatan bagi investor untuk menanamkan modal di saham-saham perusahaan yang terkonsentrasi di sektor teknologi. Sebelumnya, pada November 2020, Pluang merilis Micro E-Mini S&P 500 Index Futures dalam membantu investor mendapatkan eksposur pasar modal global.

Asal tahu saja, seluruh transaksi produk Micro E-Mini Nasdaq 100 Index Futures di aplikasi Pluang diatur dan diawasi oleh Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti), sama seperti produk Micro E-Mini S&P 500 Index Futures di Pluang. Aplikasi Pluang, melalui PT PG Berjangka, sebelumnya telah mengantongi izin Pendistribusian Amanat Nasabah ke Bursa Luar Negeri (PALN) dari BAPPEBTI. Yakni, kewenangan untuk menawarkan kontrak dan menyalurkan pesanan pelanggan atas kontrak tersebut menggunakan sistem yang disediakan oleh bursa.

Investor bisa membeli Micro E-mini Nasdaq 100 Index Futures di Pluang baik dengan mata uang rupiah maupun dollar AS pada wallet yang ada di Aplikasi Pluang. Karena Pluang menawarkan indeks Nasdaq 100 dalam bentuk Micro E-mini Nasdaq 100 Index Futures, maka investor dapat mulai berinvestasi pada kisaran Rp300.000. Hal ini bisa membantu pengguna untuk berinvestasi di pasar saham AS sekaligus diversifikasi portofolio dengan akses yang mudah dan harga terjangkau.

Merayakan peluncuran Micro E-Mini Nasdaq 100 Index Futures, Pluang akan memberikan promo cashback senilai Rp50.000 dalam bentuk voucher Pluang kepada 10.000 pengguna pertama yang berinvestasi 0,2 unit Indeks Nasdaq 100 di Pluang antara 12 September hingga 15 Oktober 2021.

jangka Panjang

- Level PPKM Turun - Graha Layar Prima Kembali Buka Dua Bioskop
- Kerjasama Swayasa Prakarsa - Selaras Citra Kejar Pertumbuhan Produksi